

夏休み前 子どもサマースクール開催 !!

7月2日に、夏休み前 子どもサマースクールを開催しました。
県内の小学校から60名の児童とその保護者の方の参加があり、絵の描き方コースや各学年別コースに分かれて、国語、算数、理科、図工などいろいろな学習を楽しく行うことができました。

参加されたお子さんや保護者の方のアンケートからもその様子がうかがわれます。
以下報告です。

なお、昨年度おこなった体育コースを、今年は秋に「子どもからだ元気教室」として開催する予定です。詳細については、後日本サイトにてお知らせします。もうしばらくお待ちください。

第12回 夏休み前子どもサマースクール実施報告

日時 2016年7月2日(土) 午後1:00~3:30

会場 県立鯖江青年の家(鯖江市上野田町19-1)

主催 特定非営利活動法人 福井教育支援サークル

県内の小中学校の教員のサークルです。

子ども向けの「福井県五色百人一首大会」(後援 福井新聞社)も毎年11月下旬~2月上旬に開催しています。

協賛 北陸電力(株)

後援 福井市教育委員会 越前市教育委員会 鯖江市教育委員会

日程・コース内容

絵のかき方コース(Aコース 3~6年生)

時間・内容 1:30~3:30

酒井式描画法

「木のある風景」の絵

参加児童 3~6年生 31名

参加者の感想

Aコース(絵の描き方コース、3~6年)

【保護者】

- ・わかりやすい指導。とにかくほめる!(具体的に)上手になって、やり方を覚えることで、自信がつく。単に、絵の指導に留まらない、教育のあり方を教えられた。ありがとうございました。

- ・終始、好奇心を持って、絵の描き方を習っている姿が印象的でした。また、自らが、葉の描き方を習いたいという気持ちにさせてくれたことにも感謝しています。あっという間の2時間でしたが、とても楽しく過ごさせて頂きました。ありがとうございました。
- ・もともと絵を描くのは好きですが、テクニック一つで遠近感が出たり、発色がよくなったり、絵が見違えるのに驚きました。子どもが、ますます、絵に集中している姿を見て、うれしくなりました。今度は、家で、親子で、木の絵を描いてみたいと思いました。ためになるお話や体験をありがとうございました。
- ・子どものやりたいようにさせて下さりつつ技術のポイントを実践して見せても下さり、イメージしながら、本人が楽しんで描いているのがよく分かりました。ありがとうございました。
- ・子どもとともに学ぶ時間をもてる事が、とても楽しいです。この会で、絵を習うことが3回目ですが、学ぶことで自信がつき、自分が、この色にしたいという自立する気持ちが出てきて、すごく良かったと思います。来年、参加したら、卒業になってしまうのが、残念です。

楽しい学習コース（Bコース 1年生）

時間・内容 1:30 ~ 3:05

ワクワクタイム

算数

「かずであそぼう・かずとあそぼう」

エネルギー

「でんきであそぼう」

国語

「ひらがなであそぼう」

参加児童 1年生 13名

参加者の感想

【子ども】

- ・理科が楽しかった。
- ・算数が楽しかった。
- ・かるたが楽しかった。

【保護者】

- ・少人数にも関わらず、複数の教員の方がついていただき、丁寧に教えてもらい本当に楽しそうでした。動機づけも子供が楽しめるよう工夫されていて、普通の授業でもこのように取り組まれていたらありがたいなと感じました。
- ・飽きさせないように授業を進めている先生方の姿が印象的でした。子どもたちは成長の差がいろいろでしたが、どの子も意欲で参加している姿がほほえましかったです。
- ・子どもたちが飽きないように店舗ある授業で、良かったと思います。途中、気がそれてしまってもほかの先生が反しかけてくれることで、また集中して聞けました。またぜひ参加させていただきたいと思います。
- ・ほかの学校に通う意欲のある子に刺激を少なからず受けていると思い、本人の世界が広がるように思う。半日では少ないように思い、1日通してのサマースクールがあってもいいように思う。

楽しい学習コース（Cコース 2・3年生）

時間・内容 1:30 ~ 3:05

ワクワクタイム

親守詩

「感謝の気持ちを伝えてみよう」

算数

「楽しくチャレンジしよう ペーパーチャレラン」

エネルギー

「われらでんきたんけんたい」

参加児童 2・3年生 21名

参加者の感想

【子ども】

- ・一番楽しかったのはエネルギーの勉強でした。また来年行きたいです。全部楽しかったです。
- ・かるたで2回とも勝ってうれしかったです。
- ・全部楽しかったです。

【保護者】

- ・短時間の授業で集中できてよかったです。自分にもできるということが実感できたみたいです。
- ・ささいなことでもすかさずほめてくださるので、子どもたちのやる気につながっていた。
- ・子どもの興味のあるカリキュラムだと思った。特に算数に関心を持ってやっていた。また参加したいと思った。
- ・親守詩が親子で楽しめました。普段伝えきれていない気持ちを表せました。ゲーチョキパーチャレランは、頭の体操になり、おばあちゃんはいつも家にいるので家に帰ってやってもらおうと思いました。
- ・子どもが発表する機会が多く良かったと思います。先生方が全員に目が行くようになってるので子どもたちの疑問がすぐに解決するのはいいですね